



COMPTE RENDU

Date : 5 octobre 2024

Objet/sujet : Réunion CFA CNAV

A Pantin

Présents : Jacques WOIFFLARD, Jean-Marie BONNIN, Xavier RAYNAUD, Daniel GIEN, Cédric LAMAITRE, Sylvie CREUZENET, Dany BOUTEILLER, Thomas VALLE, Mickaël ENOS, Solen SAUVAGE, Thierry DENIS, Maryse LAUSSEL, Jean TRAGGIAI, Pierre MARMILLOD, Nicolas ROCHARD, Francis PELISSIER, Éric LANCIEN, J. JOLY, C. LE MESTRE.

Visio : Laurent BONNEMAISON.

Excusés : Jacky LE BARS, Xavier GOUZE, Roland GEISSER

- 1) **JACQUES WOIFFLARD NOUS INFORME DE LA DEMISSION DU CNAV DE JULIETTE VANDEKERKHOVE ET DE MICHEL DELAMARE.**
- 2) **THIERRY DENIS FAIT UNE LECTURE DE LA LETTRE DE DEMISSION DE MICHEL DELAMARE, MEMBRE DU CNAV DEPUIS 1996.**

Michel DELAMARE exprime mal vivre le traitement réservé à Jean-Marie BONNIN au sein du Collectif National et sa mise à l'écart de l'animation. Il conteste les explications fournies par Thomas VALLE et Thomas FONTENELLE lors du dernier CNAV.

Thomas VALLE se dit disponible pour qui souhaite discuter des faits mais en dehors des réunions où le sujet a déjà été traité.

Il rappelle tout de même que cette décision a été prise en janvier 2024 en DFC. La DFC a agi en tant qu'employeur dans une mesure de protection des salariés, suite aux remontées de plusieurs d'entre eux concernant la difficulté de travailler avec Jean-Marie BONNIN.

Cette décision n'a pas été remise en cause lors du changement de direction de la FSGT en avril 2024.

Certains membres du CNAV font part de leur regret de ne pas avoir été associés à cette décision, ni même informés de celle-ci. Ils considèrent que la FSGT ne doit pas déroger à ses principes, à savoir que chaque niveau (DFC, PACS, CNAV) doit être reconnu à égalité dans les prises de décision, et plus particulièrement dans ce processus où la concertation et le débat aurait dû primer.

Plus généralement, Xavier Raynaud exprime son inquiétude face au turn-over des forces salariées au sein de la fédération.

3) FONCTIONNEMENT FÉDÉRAL

Thomas VALLE se veut rassurant quant au travail des membres du centre permanent, un équilibre semble trouvé pour une bonne stabilité.

Concernant la répartition du travail des gestionnaires du PACS, il précise que Fatoumata KANTE sera chargé du suivi des finances des CFA, Marion SORRE-BOSDURE des évènements. Cathy DENIS est en charge des affiliations et des licences.

Pour s'affilier, 6 licences sont désormais nécessaires pour chaque club. Jusqu'alors, un minimum de 3 était requis, permettant de recevoir l'agrément et ses avantages.

À la suite de certains abus, l'Assemblée Générale Extraordinaire de la FSGT a modifié le règlement intérieur pour éviter des dérives.

Des dérogations restent possibles toutefois.

4) BILAN DES EGAV

Dany BOUTEILLER : Excellent accueil et gros travail du comité 68 que nous devons chaleureusement remercier.

Globalement, l'assemblée fut constructive avec des orientations bien définies, il nous reste à les mettre en pratique.

Quelques sujets tels qu' assurances, financement des épreuves départementales et régionales, contexte politique en introduction, n'ont-ils pas manqué ?

Fallait-il deux ateliers fonctionnement du CNAV et règlements ?

La conclusion des travaux s'est produite sans feuille de route et sans âme.

Un mail de Joël KEMPF est très explicite en ce sens.

Ces points négatifs sont le résultat du manque de coordination entre les bénévoles et les salariés.

Ces manques sont un handicap pour le vélo FSGT dans sa globalité, c'est aussi un axe de travail indispensable afin de retrouver la sérénité au sein du CNAV, chacun doit y apporter sa contribution.

Cédric LEMAITRE : il manquait un atelier concernant les effectifs et la participation dans les épreuves qui sont en baisse.

Xavier RAYNAUD : nous devons rester vigilants concernant l'évolution politique au sein de notre pays, après les Jeux Olympiques, nous pouvons craindre que les grosses manifestations soient organisées au détriment du sport populaire.

Francis PELISSIER : L'atelier « féminines » n'a pas permis à chacun de s'exprimer, engendrant une certaine déception chez des participants.

Jean TRAGGIAI : Jean reste réservé sur la nouvelle organisation du CNAV, constatant la présence de seulement 20 membres ce jour sur la quarantaine d'inscrits.

Jean-Marie BONNIN : insiste sur l'accentuation nécessaire du travail envers les féminines.

Thomas VALLE : Comme à chaque changement de gouvernement, la FSGT a demandé à rencontrer le nouveau Ministre chargé des affaires sportives, au moins avec son cabinet.

Concernant le fonctionnement, il s'inscrit dans la durée, des aménagements sont toujours possibles.

5) RELATIONS AVEC LA FFC AU SEIN DES COMITES

Pour Xavier RAYNAUD, la FSGT serait perçu comme un obstacle pour la FFC du fait de sa réussite dans la Sarthe.

S'appuyant sur un récent article du Manager de la Fdes J.com dans le journal L'humanité, Xavier pointe les difficultés actuelles de la fédération délégataire.

Xavier a également subi des attaques personnelles ainsi que des remarques infondées sur la qualité des organisations FSGT.

Mickaël ENOS souligne les attaques manuscrites de la FFC à notre égard, il craint que la période Post-Jeux Olympiques nous fasse entrer dans une nouvelle phase d'affrontements.

Denis THIERRY, mentionne le fait que le comité 76 FFC souhaite rencontrer la FSGT. Il est en difficulté du fait d'annulations de courses.

Maryse LAUSSEL fait part d'intimidations auprès de certains clubs FSGT.

Thomas Valle indique que les écrits et les mesures annoncées par la FFC lors de son AG à l'égard des fédérations délégataires (dont la FSGT) sont de nature à tendre les relations entre nos fédérations et pourraient même faire l'objet d'une saisine auprès du CNOSF.

Toute constatation d'abus en matière de règles techniques de sécurité doit être communiquée au siège de notre fédération.

6) RELATIONS AVEC L'UFOLEP

Francis PELISSIER : l'UFOLEP agit négativement sur la catégorie des coureurs doublement licenciés UFOLEP-FSGT. Il en subit personnellement les conséquences, nous dévoilant sa licence UFOLEP.

Une rencontre serait opportune avec cette fédération.

Éric LANCIEN : A l'UFOLEP comme à la FFC, il sera mis en place un Pass pour les licenciés FSGT en 2025, ils pourront ainsi participer à 3 épreuves UFOLEP par saison.

Le coût des licences et des assurances va flamber, des clubs rejoignent la FSGT.

7) RETOUR DES DIFFÉRENTES COMMISSIONS

ROUTE : Le bilan du National est lu par Jean-Marie Bonnin (Roland est excusé). Après lecture, nous sommes revenus sur les réclamations concernant la course des vétérans. La présentation du National route 2025 a été faite par Yves Duchêne. Celui-ci se déroulera en Savoie, ainsi que le National du contre-la-montre individuel. Il n'y aura pas de possibilité de faire un contre-la-montre par équipe. **Ouverture des engagements le 31 mai avec une clôture le 15 juin 2025.**

CONTRE LA MONTRE : Dany Bouteiller nous fait le bilan du contre-la-montre à Anglure. Il tient à remercier toutes les personnes pour leur aide, ainsi que la commune et tous les partenaires. Le Championnat s'est très bien déroulé et le bilan financier devrait être équilibré. La question a été posée sur le fait de dissocier le Championnat du contre-la-montre et de la route.

CYCLOCROSS : La commission s'est réunie. Nous devons rester vigilants quant au nombre d'épreuves courues avant les championnats par tous les participants. Une féminine n'aurait pas dû être déclarée première de sa catégorie car elle ne remplissait pas les conditions selon Francis. **Ouverture des engagements le 4 décembre avec une clôture le 22 décembre 2024.**

VTT : Éric Lancien fait le bilan sur le championnat à Pleumeur-Bodou. Ce fut une très belle organisation avec un bilan financier positif. Quelques remarques ont été faites au niveau du gymkhana, il faut absolument 3 pistes de jeux et compter au moins 2 heures dans le planning. Sylvie Menny précise que les cartons de résultats ont été donnés aux enfants et qu'ils ont appréciés. Éric doit écrire un courrier aux comités afin de trouver un candidat pour 2025. Des propositions ont été faites sur différents points du règlement que la commission VTT aimerait faire évoluer avec l'accord de la commission règlement.

CYCLOTOURISME : pas de retour de la commission et personne sur place.

FORMATION : Jacques CALLAREC, lors de la formation du vendredi a fait un point pour les nouveaux venus, sur les formations existantes et sur le travail qu'il reste à faire. Il a été demandé que tous les commissaires soient au courant en cas de changement ou de nouvelles réglementations. Des renseignements sur l'application DOSSARDEUR sont demandés par les comités qui font leurs classements en manuel. La présence de Reda BOUDERBALA a permis de bien avancer sur les travaux en cours. Jean Marie nous explique comment demander une formation « animateur » niveau 1 ou 2. Cinq sont prévues en 2025, à Rouen, Haut de France, Guadeloupe, Alsace et Côte d'Or.

ECOLE DU VELO : Sylvie CREUZENET s'excuse de ne pas avoir fait de visio par manque de temps, elle exprime aussi son mécontentement vis-à-vis des commissions qui sont trop nombreuses.

PRATIQUE FEMININE : Laurent BONNEMAISON était en visio mais avec un problème de son qui l'a empêché de s'exprimer, il a donc communiqué par sms avec Thomas. Il nous informe qu'il instruit un questionnaire sur la pratique féminine.

JEUNES : Cédric LEMAITRE nous informe qu'il attend l'autorisation du CNAV pour diffuser un questionnaire sur la pratique jeune. La question est posée pour savoir comment attirer les jeunes sur nos épreuves. Xavier demande si on ne devrait pas laisser plus de temps entre le championnat route et vtt.

CHAMPIONNAT : Xavier RAYNAUD nous informe qu'il n'y a pas de candidat pour le vtt en 2025. Le résumé de la visio du 12 septembre est faite, il est dit qu'à partir de 2025, et pour le cyclocross, 4 personnes ont été désignés afin d'aider Jacques pour le contrôle des quotas et des licences. Cédric et Nicolas pense qu'il serait judicieux de dissocier le contre-la-montre de la route. Jean Marie nous explique comment sont validées les candidatures des comités pour l'organisation des championnats.

REGLEMENT : Jean TRAGGIAI nous fait lecture du compte-rendu de la visio. Cédric LEMAITRE demande pourquoi les quotas ne sont pas identiques entre les minimes, les cadets et les juniors. La commission doit en discuter.

La question de l'égalité au niveau des quotas entre les licenciés uniquement à la FSGT et les doubles voire triple licenciés est en cours de traitement au niveau juridique de la fédération. Il devrait en résulter une harmonisation des quotas pour tous les licenciés FSGT.

L'assemblée demande qu'il y ait au moins un responsable de chaque activité (Route, vtt, cyclocross, contre-la-montre et cyclotourisme) dans la commission règlement, en effet comment écrire un règlement si on ne connaît pas la spécialité ?

FONCTIONNEMENT CNAV : Dany BOUTEILLER nous donne lecture du compte rendu de la commission. La répartition des rôles qui incombent à celle-ci n'a pas causé souci du fait de l'engagement des membres.

Jean-Marie accepte la proposition qu'il lui a été faite de tenir encore les finances du CNAV en attendant de former une nouvelle personne.

Thomas et Dany pensent qu'il faut laisser un peu de temps aux commissions pour qu'elles fonctionnent convenablement.

ECYCLISME : Vincent COUPET SARRAILH fait savoir qu'il va bientôt présenter son projet pour la saison 2024/2025.

FINANCES : Jean-Marie présente le tableau des finances. Il propose d'augmenter les engagements pour les différents championnats nationaux de 1 euro afin d'équilibrer le budget, vu que la part pour l'organisateur a été augmentée et que le budget 2024 est déficitaire.

Il nous rassure aussi sur le fait qu'au regard de l'état des stocks, ils ne seront pas à renouveler en 2025. Jean Marie termine en nous expliquant le rôle du trésorier au sein de CNAV en attente de trouver un remplaçant.

Il s'ensuit un débat sur le financement des championnats nationaux.

Dans l'esprit de ce qu'est la FSGT, il nous faut réfléchir à une mutualisation des moyens.

Certains comités organisent les épreuves, ce qui demande un investissement important. D'autres n'en ont pas la capacité pour différentes raisons.

Une réflexion est amorcée sur la manière dont les comités qui n'ont pas organisé de championnats nationaux au cours des dernières années pourraient contribuer au bon fonctionnement de l'activité vélo au niveau national. Par exemple, il est évoqué la création d'un « pot commun » (dont les modalités de participation seraient à définir) qui participerait à l'équilibre des comptes des championnats nationaux.

Solidarité, mutualisation sont des valeurs fortes de la FSGT et nous devons en préserver l'esprit.

8) ACCES AUX DONNÉES DES LICENCIÉS

Chaque comité désirant avoir accès aux données d'un licencié FSGT doit en faire la demande auprès de Jacques.

Juridiquement, bien que Thomas s'engage à approfondir la question, il nous semble impossible que chacun puisse en avoir accès à titre individuel.

9) L'ASSEMBLEE GÉNÉRALE DES COMITÉS DE LA FSGT

L'événement se tiendra à Créteil les 15 et 16 novembre 2024.

10) LE REMPLACEMENT DE JULIETTE AU SEIN DE LA COMMISSION « RELATIONS AVEC LA FFC » FAIT L'OBJET D'UNE REFLEXION PAR L'ANIMATION DU CNAV.

11) THIERRY DENIS INTÉGRERA LA COMISSION ROUTE ET QUITTE LA COMISSION VTT.

12) ANNEXES

- 1) Retour sur les Nationaux du Contre-la-Montre à Anglure 31 août et 1er septembre**
- 2) Compte rendu Ecoles de vélo Championnat national route 2024 à Montreux Vieux**
- 3) Championnat national sur route (Montreux-Vieux – Bréchaumont 68)**
- 4) Rencontre avec le comité de Côte-D'or - Championnats Nationaux route 2026**

Exerçant la double fonction d'organisateur et de représentant fédéral sur les Nationaux du contre-la-montre, je vous livre mes impressions sur ce weekend.

Après deux années de travail, j'espère que chacun est reparti satisfait d'Anglure, avec le respect de l'équité sportive mais également et surtout de « l'esprit FSGT » et de nos valeurs. L'organisation avait été confiée au comité de l'Aube qui avait missionné le Romilly-Sports 10 cyclisme pour la partie technique de la mise sur pied.

AVANT :

Dès la réception de notre candidature au siège de la fédération, jusqu'au déroulement du week-end, nous avons pu compter sur le valeureux suivi et la disponibilité sans faille de Jacques WOIFFLARD. Un grand merci à lui ! Le comité d'organisation s'est également appuyé sur l'expérience de Jean-Marie DESCHARMES et Huguette Bouteiller, figures locales de la FSGT, instigateurs de plusieurs championnats nationaux depuis les années 60. 2 semaines avant le National, une Visio avec Jacques, Jean-Marie Bonnin et Xavier Raynaud, animateur de la Commission Championnat au sein du CNAV, a permis de régler les derniers détails. L'accueil et l'aide aussi bien financière que matérielle des collectivités (Commune, Communauté de Communes, Département, Région, programme Leader européen) ont été un formidable atout. La confection d'un programme publicitaire a reçu un excellent écho chez les commerçants et artisans du canton. Enfin, la belle solidarité entre les clubs aubois FSGT couplée au travail des adhérents du RS-10 a permis de mobiliser plus de 140 bénévoles sur ce weekend. Parallèlement, un « village départ » implanté le samedi et dimanche matin sur le site d'accueil a regroupé des producteurs locaux, des commerçants et artisans, une mutuelle, diverses associations ou établissements (prévention routière, Jeunes Sapeurs-pompiers, office de tourisme).

PENDANT :

L'apport sans faille du chronométréur Pierre Marmillod et de sa compagne ont permis non seulement l'équité, mais également l'assurance d'aucune contestation. Merci à la famille Marmillod pour son efficacité dans la discrétion. Ils étaient secondés « au cas où » par les commissaires aubois. Le travail et l'aide de Jean-Marie et de Jacques sur le week-end a été apprécié par les représentants des collectivités en raison de leur efficacité, leur accessibilité, leur simplicité qui ont donné une belle image de notre fédération. La dotation était assurée grâce à l'apport (important) de la Vice-Présidente du Conseil départemental de la Marne et de sa collectivité (600 goodies, sacs ou produits locaux) aux diverses subventions, aux confections de Sandrine Martin et d'un fabricant de vélo du canton. Les repas ont été conçus par les bénévoles du comité des fêtes. Seulement 5 ont été retenus par des coureurs sur les près de 250 servis sur le week-end. Les circuits ont permis à chacun de s'exprimer, très roulants, ils ont engendré des moyennes horaires élevés (la victoire s'est jouée sur les deux jours à 46-47 km/h). Plus de 120 participants à l'individuel prouvent l'intérêt de l'épreuve. Cependant, seulement 16 équipes (dont 5 locales 10-51) posent question sur l'évolution de cette forme de pratique. Au regard du succès des chronos en duo dans les différents départements, une réflexion s'impose. Soulignons le gros travail des 27 ouvriers, des 60 signaleurs présents sur les deux jours, ce qui a nous valut les félicitations des forces de gendarmerie. Présence de Thomas Valle le dimanche avec ses deux fils, annoncée lors de la réception finale. Des figures incontournables et historiques de la région ont été mises à l'honneur le samedi et le dimanche, sans lesquelles notre fédération n'existerait pas : Nelly Boulard, Huguette Bouteiller, Michel Basson. Chacun a apprécié ces moments de fraternité dignes de notre FSGT. Pas de contrôle antidopage sur les deux jours, nous étions prêts le cas échéant.

APRES :

MERCI ! A tous ceux qui ont permis la réussite de l'évènement : bénévoles, sponsors, collectivités. A la presse qui a couvert (à minima) l'évènement : L'Union, LibérationChampagne, L'Est-Eclair, Sport et Plein Air. A notre photographe, un budget maîtrisé par le comité d'organisation permet d'offrir une photo à qui le souhaite. Nous tenons les résultats de la tombola à disposition de qui le souhaite (Bravo aux membres du CNAV lauréats !!!). Aux plusieurs dizaines de personnes qui nous ont exprimé leurs remerciements et leurs félicitations. Nous espérons que la réussite du week-end sera un atout pour le développement de notre fédération et permettra de véhiculer ses valeurs pour un vélo à visage humain au service de nos adhérents. Après avoir proclamé « Vive la FSGT » lors de la réception du samedi soir, Monsieur le Maire de la Commune nous a invité à remettre sur pied un championnat national à Anglure dès que possible... Affaire à suivre...

Réunion d'information :

La plupart des comités ayant des participants écoles de vélo était représenté. Prévoir cette réunion au même endroit que la première épreuve.

Jeux d'adresse :

Ils se sont déroulés dans la cour fermée de l'école en deux parcours. Un parcours pour les Pucerons, les Moustiques et les Poussins qui était bien plat mais court et un parcours pour les Pupilles et les Benjamins qui était long, étroit et en légère montée. Malgré la pluie, les enfants ont vraiment réalisé des prouesses d'agilité.

Contrôle braquet :

Pas évident de réaliser à cet endroit le contrôle braquet des vélos des enfants car les parents étaient vraiment trop présents sur le dos des commissaires. Certains enfants n'avaient pas le bon braquet. La prochaine fois, prévoir un contrôle braquet avant la première épreuve et au même endroit. Marquer dans le règlement de bien vérifier les braquets dans chaque comité au moins une fois avant le championnat.

Sprint :

Un seul sprint a été réalisé par les enfants, vu les conditions climatiques. Celui-ci était en légère montée vers la ligne d'arrivée. Le plus de cette année a été la cellule qui a permis d'avoir le temps exact de chaque concurrent.

Course :

Plusieurs parcours ont été proposés suivant la catégorie d'âge :

- Pucerons : que la petite montée.
- Premier parcours d'environ 1 km dans le village pour les Moustiques (1 tour), les Poussins (3 tours) et les Pupilles (5 tours)
- Deuxième parcours d'environ 3 kms pour les Benjamins (3 tours). Très bien encadrée par 3 adultes et une voiture suiveuse. Rien à redire, c'était parfait.

Saisie des résultats :

par 3 commissaires sur le podium en même temps que la mise en place des récompenses d'où quelques erreurs qui ont été rectifiées par la suite. Prévoir pour la prochaine fois un lieu plus calme pour la saisie. **A marquer dans le règlement : Pour le challenge inter-comité : prendre la place du premier de chaque comité dans toutes les catégories représentées puis prendre les 3 meilleures places. Si exæquo, prendre la meilleure place suivante et ainsi de suite.**

BILAN :

Très positif dans l'ensemble, c'est un championnat bien organisé malgré le mauvais temps par le comité d'Alsace et surtout par Gérard Brechiat. Le site correspondait totalement aux 64 participants écoles de vélo.

CHAMPIONNAT NATIONAL SUR ROUTE (Montreux-Vieux – Bréchaumont 68)

Organisé par la commission cycliste du Haut-Rhin & le club de Montreux-vieux pour les épreuves des écoles de vélo et Bréchaumont pour les épreuves adultes.

Les écoles de vélo ont disputé leurs épreuves sous la pluie ce qui a perturbé certains jeunes dans leurs efforts. Malgré quelques chutes sans gravité sous la responsabilité de Sylvie Creuzenet et Sylvie Menny avec la présence de Mr le maire toute la journée et pour l'inauguration du championnat jeunes.

La restauration était assurée par une équipe de bénévoles dans la cour de la salle des fêtes et la réception prévue initialement dehors a eu lieu dans la salle.

Sur les épreuves du dimanche matin, le soleil est revenu. La remise des dossards a eu lieu dans une salle proche de la mairie, celle-ci étant réservée aux bureaux de votes.

Inauguration du championnat par Mr le Maire, sur un parcours assez sélectif.

4 Réclamations ont été déposées, 1 sur la course de féminines, qui n'a pas été retenue faute de témoins et invérifiable par les commissaires.

Les 3 autres concernaient la course des Vétérans, issu de 3 comités différents sur le comportement d'un coureur doublé qui a aidé son équipier d'une autre catégorie. Réclamation jugée recevable par les coreprésentants fédéraux & les commissaires.

Après avoir entendu les dépositaires des réclamations & les coureurs séparément, il a été proposé au 2 coureurs et aux dépositaires des réclamations 3 hypothèses :

1. Pas de remise de maillots de champion pour la catégorie Vétéran, et la décision appartiendra à une commission indépendante non issue de l'activité vélo de désigner le vainqueur ultérieurement.
2. Le classement reste comme il est sans modification.
3. Les 2 coureurs se départagent sur le vélo dans un sprint de 1 km (départ du bas de la côte et arrivée sur la ligne)

Après réflexion les 2 coureurs ont décidé d'un commun accord avec leurs comités respectifs de prendre la 3eme hypothèse qui désignera le vainqueur final de la catégorie Vétéran.

La remise des récompenses a eu lieu dans la foulée des résultats et approuvée par tous.

Jean-Marie Bonnin

RENCONTRE AVEC LE COMITE DE COTE-D'OR - CHAMPIONNATS NATIONAUX ROUTE 2026

Le samedi 21 septembre, Jacques Woiffard et Dany Bouteiller se sont rendus à Selongey (21) pour rencontrer Dominique Beudet et Bernard Mary, membres du SCO Dijon, qui ont déposé une candidature pour l'organisation des Championnats Nationaux FSGT sur route en 2026.

Les parcours

Nous avons tout d'abord reconnu le parcours proposé qui développe 20 kilomètres.

Le circuit est vallonné, il permettra aux meilleurs de se dégager, tout en restant accessible pour tous.

Les épreuves du Contre-la-Montre individuel et par équipe se dérouleront sur le même tracé.

Il reste que celui-ci n'offre pas la possibilité, sur aucune de ses portions, pour la pratique des écoles du vélo.

Un autre parcours a été étudié, dans Selongey, en attente de la validation par la municipalité locale. Le départ se ferait comme pour toutes les autres catégories, environ 500 mètres après la ligne d'arrivée par mesure de sécurité.

Pour les jeux, nos enfants pourraient avantageusement se réunir dans la cour fermée du centre de loisirs.

Les infrastructures

Au cours de la matinée, nous avons rencontré la municipalité représentée par Monsieur le Maire et deux adjoints, dont celui délégué aux sports et aux animations.

La commune de 2500 habitants possède des infrastructures nécessaires au bon déroulement du rassemblement FSGT.

Nous avons pu visiter la salle communale pouvant accueillir les remises de récompenses et la restauration.

A proximité et entourée de parkings se trouve une salle qui répond aux besoins pour la remise des dossards et les réunions d'informations.

Toutes ces installations se trouvent à environ un kilomètre du site d'arrivée.

Jacques a rappelé les horaires des épreuves, plusieurs autres chapitres du cahier des charges ont été passés en revue pour une bonne compréhension mutuelle.

Le SCO Dijon est un club habitué aux organisations d'envergure et dispose de moyens pour assurer la sécurité des épreuves.

Conclusion

Club historiquement ancré au plus haut niveau amateur FFC, le SCO Dijon compte au sein de sa section FSGT un dirigeant historique du vélo FSGT 21 Dominique Beudet pour relever le défi.

Au regard des échanges, il nous semble qu'en coordonnant le travail entre le CNAV et le comité d'organisation, la mise sur pied d'un week-end national de qualité est tout à fait possible.

Les besoins spécifiques au bon déroulement des épreuves « écoles du vélo » feront l'objet d'une attention particulière pour assurer la sécurité nécessaire.

JACQUES WOIFFLARD et DANY BOUTEILLER